

Flandre : l'Institut de la langue régionale flamande est prêt à enseigner depuis un bon moment

L'ANVT (Institut de la langue régionale flamande) a donné une conférence sur l'enseignement du flamand, lundi 16 mai, à Wormhout. L'occasion de rappeler qu'elle se tient prête depuis longtemps.

Par Manon Desmèlie | Publié le 20/05/2022



Lundi 16 mai, une conférence sur l'enseignement du flamand a eu lieu à Wormhout.

Lundi 16 mai, l'Institut de la langue régionale flamande a donné une conférence sur l'enseignement du flamand. Dans l'assemblée, des élus, mais aussi des enseignants. Le but de cette réunion ? Retracer l'historique du combat, mais surtout **se tourner vers l'avenir**.

Jean-Paul Couché, président de l'association, a d'abord présenté les résultats d'études sur les langues régionales. Ces dernières montrent d'ailleurs que **l'enseignement immersif amène les jeunes élèves à être bien meilleurs en français**. Mais pour le moment, l'enseignement du flamand n'est qu'un enseignement d'initiation. « *Le but de la rectrice, c'est de passer à un enseignement bilingue* », assure Jean-Paul Couché.

Le flamand enseigné dans la moitié du territoire d'ici 10 ans

Pour l'instant, le flamand est enseigné dans quatre bassins scolaires de l'arrondissement de Dunkerque. « *À terme, toutes les communes du territoire proposeront l'apprentissage de la langue en option.* » Objectifs : **25 % de l'arrondissement d'ici 5 ans et 50 % d'ici 10 ans**.

« *Pour les formations, tout est prêt depuis un moment* », poursuit le président. Des documents ont été créés pour les futurs enseignants. Des fiches **basées sur le Cadre européen commun de référence pour les langues (CECRL)** avec les mêmes niveaux que pour les langues étrangères. Mais pas simple de créer un cours sans manuel comme en anglais ou en espagnol. Alors, les professeurs vont devoir se rencontrer et échanger.